



El Colegio de Abogados de Málaga y la Fundación Palacio Villalón se unen para promover la cultura entre los colegiados

Francisco Javier Lara Peláez, decano del Colegio de Abogados de Málaga, y Francisco Javier Ferrer Morató, director gerente de la Fundación Palacio de Villalón, que gestiona el Museo Carmen Thyssen Málaga, firmaron nuevamente un acuerdo de colaboración para impulsar el interés cultural entre los abogados de la provincia, impulsando así el conocimiento de la Colección Carmen Thyssen y las exposiciones temporales entre los malagueños.

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |